

Presseinformation vom 24. Oktober 2024

Alexianer übernehmen zum 1. Januar 2025 Mehrheit am Sankt Gertrauden-Krankenhaus in Berlin Wilmersdorf

Münster/Berlin. Die Alexianer, eines der größten konfessionellen Gesundheits- und Sozialunternehmen, haben mit der heutigen Vertragsunterzeichnung die langfristige Zukunft des Sankt Gertrauden-Krankenhauses in Berlin-Wilmersdorf gesichert: Die Katharinenschwestern als bisherige Alleingesellschafter geben die Mehrheit des Hauses an die Alexianer ab.

Vollzogen wird der Anteilsverkauf zum 1. Januar 2025, das Krankenhaus wird dann unter dem Namen Alexianer St. Gertrauden-Krankenhaus weitergeführt und in die Markenwelt der Alexianer Gruppe integriert.

Bei der Integration werden die Kolleginnen und Kollegen des Sankt Gertrauden-Krankenhauses durch die Alexianer-Zentrale und durch Zusammenarbeit mit bestehenden Einrichtungen im Verbund Berlin – Brandenburg – Sachsen-Anhalt unterstützt. Thomas Wüstner, Verbundgeschäftsführer Berlin – Brandenburg – Sachsen-Anhalt der Alexianer: „Zentral ist die Orientierung an den Bedürfnissen der Patientinnen und Patienten. Für sie entwickeln wir das medizinische Konzept gemeinsam mit den Mitarbeitenden weiter, bieten zudem vernetzte Spitzenmedizin mit den bisherigen Alexianer-Einrichtungen und Kooperationspartnern in der Hauptstadtregion“, so Thomas Wüstner.

„Als eines der größten deutschen konfessionellen Gesundheits- und Sozialunternehmen garantieren wir als Mehrheitsgesellschafter Stabilität und Sicherheit und bieten langfristige Perspektiven für den Standort und stärken ihn zugleich durch Investitionen in Infrastruktur und Personal“, sagt Dr. Hartmut Beiker, Vorsitzender des Stiftungskuratoriums der Alexianerbrüder.

„Wir sind froh, mit den Alexianern einen Mehrheitsgesellschafter gefunden zu haben, der christliche Werte in den Mittelpunkt seines Wirkens stellt, so, wie wir es auch tun“, ergänzt Michael Derksen, Vorsitzender des Vorstandes der Regina Protmann Stiftung und der Gesellschafterversammlung der Gesellschaft der Katharinenschwestern mbH als bisherige Alleingesellschafterin der Sankt Gertrauden-Krankenhaus GmbH.

Die Alexianer in der Hauptstadtregion

In der Hauptstadtregion sind die Alexianer mit somatischen Häusern wie den St. Hedwig-Kliniken in Berlin-Mitte und Hedwigshöhe, dem Alexianer St. Josefs-Krankenhaus Potsdam, dem Evangelischen Zentrum für Altersmedizin sowie das psychiatrische Krankenhaus Alexianer St. Joseph-Krankenhaus Berlin-Weißensee präsent. Im Rahmen der Christlichen Kliniken

Potsdam gibt es eine enge Zusammenarbeit mit der Oberlinklinik. Hinzu kommen in Berlin und Potsdam mehrere MVZ, Seniorenheime und Einrichtungen der Außerklinischen Pflege und Eingliederungshilfe.

Hintergrund

Alexianer Gruppe

Die Alexianer Gruppe ist eines der größten konfessionellen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und bundesweit in vier Verbänden, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 32.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren sowie Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe der 800 Jahre alten Ordensgemeinschaft der Alexianerbrüder und anderer Ordensgemeinschaften bewahrt. 2023 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von rund 2 Mrd. Euro.

Katharinenschwestern

Zur Gesellschaft der Katharinenschwestern mbH gehören bundesweit vier Krankenhäuser, sowie mehrere Senioren- und Tagespflegeeinrichtungen. Das Sankt Gertrauden-Krankenhaus im Stadtteil Wilmersdorf ist ein Notfallkrankenhaus sowie ein akademisches Lehrkrankenhaus der Charité Berlin mit 396 Betten.

Kontakt

Alexianer GmbH Unternehmenskommunikation

Mike Paßmann
Public Relations Manager
Mobil: 0151 68835497
E-Mail: m.passmann@alexianer.de

Sankt Gertrauden-Krankenhaus GmbH

Astrid Duda
Geschäftsführerin der Sankt Gertrauden-Krankenhaus GmbH
Paretzer Straße 12
10713 Berlin
Telefon: 030 8272 – 24 74
E-Mail: geschaeftsfuehrung@sankt-gertrauden.de